POLICIACO

Fecha: 27 09 2021

Sección: La Roya Página: 11

ElGráfico

Ladrones le hacen hoyo en la panza por no aflojar

Un par de amigos caminaban por la colonia San Miguel Teotongo, cuando rateros los amagaron

YARA SILVA

Mientras caminaban por las calles Pirul y Encino, en la colonia San Miguel Teotongo, Eduardo y Ricardo fueron abordados por dos desconocidos, quienes los amenazaron con un arma para quitarles sus pertenencias. Eduardo no dudó en entregar dinero y teléfono pero su amigo, de 36 años, dudó un momento y eso desató la furia de los asaltantes, quienes le dispararon en varias ocasiones y luego escaparon.

Herido, Ricardo cayó al suelo con una herida de bala en el lado izquierdo del abdomen.

SOLIDARIO. Su amigo le ayudó a incorporarse y por sus propios medios se trasladaron al hospital Juan Ramón de la Fuente, que se encuen-

tra a unos 20 minutos del punto donde fue herido, también en la alcaldía Iztapalapa.

Los médicos de guardia recibierton a Ricardo y lo sometieron a cirugía de inmediato para detener la hemorragia.

Al ser entrevistado por los policías de guardia que se encuentran en el hospital, Eduardo describió lo sucedido pero no pudo dar la descripción de los asaltantes ni supo precisar si escaparon en algún vehículo o lo hicieron corriendo.



Sección:

Sericlas

Z 7 / 09/2021

metro

EN EL CENTRO HISTÓRICO

CUERPO DORMIDO...

ATACAN A UNA PERSONA EN SITUACIÓN DE CALLE Y LE ABREN LA NALGA

ELTHON GARCIA

CIUDAD DE MÉXICO, - A Kevin Alexander lo atacaron mientras dormía a las afueras del Museo de Arte Popular, en el Centro Histórico.

El menor, de 13 años, vive en la calle y pernocta en esa zona de la Ciudad desde hace al menos tres.

Estaba acostado sobre una escalinata aledaña a una jardinera, en la esquina de Revillagigedo e Independencia.

Alrededor de las 9:00 ho ras de ayer, sintió que alguien lo destapó y le enterró algo en el glúteo derecho.

Enseguida observó alejarse a tres sujetos que también viven en condición de calle.

La molestia agudizó enseguida y sospechó que le habían disparado con un arma de fuego.

Luego se incorporó y caminó unos 20 metros hasta llegar a una sucursal de Oxxo, donde halló a un agente preventivo del Sector Alameda y le pidió ayuda.

Minutos después llegaron más policías en patrullas y paramédicos del ERUM en bicicleta.

Los socorristas revisaron la herida, le realizaron una curación y descartaron un impacto de bala.

En realidad, aseguraron, se trataba de una laceración que pudo ser provocada por algún objeto caliente o con fuego.

También llegaron amigos y conocidos de Kevin, quienes iniciaron una cooperación para comprarle gasas y líquidos desinfectantes para mantener limpia su lesión.

A ellos les dijo que reconoció a uno de los agresores y que se reunia con otros individuos cerca del Metro Hidalgo.

Una vendedora de periódicos señaló que también observó a los sospechosos cuando corrían hacia Avenida Balderas y que en las últimas semanas han ocurrido varias riñas entre los indigentes de la zona.

Sección: La Roja

Página: | |



LO ATACARON A TRAVÉS DE UNA VENTANA

REGIBE BALAS A DOMICILIO

La víctima se encontraba dentro de su casa cuando sujetos en moto le dispararon en varias ocasiones

YARA SILVA

César Eduardo fue baleado por dos personas que viajaban en una moto, aunque se encontraba en el patio de su casa, en la colonia Getrudis Sánchez, alcaldía Gustavo A. Madero.

La madrugada del lunes, el joven de 25 años estaba en su domicilio, cerca de una gasolinera, y hasta ahíse acercaron lo dostipos a bordo de una moto Italika modelo Vortex rojo con blanco.

Los atacantes se asomaron a una ventana y dispararon en varias ocasiones al interior para luego escapar en dirección al Gran Canal.

Policías que acudieron al sitio a investigar qué había sucedido encontraron varios casquillos de bala nueve milímetros y vieron que en la fachada y puerta de la casa de César había al menos cuatro impactos de arma de fuego. A través del cristal roto de la puerta

se veía en el interior de la casa una mancha de sangre y un pequeño ropero.

ATENDIDO. Los agentes trataron de hablar con el herido pero éste no podía articular palabra, portanto fue trsladado al hospital general con una herida provocada por un balazo en la pelvis y otro en el brazo izquierdo.



El pistolero detonó su arma por una ventana de la víctima.

25

tiene el joven que terminó herido de dos balazos en el interior de su domicilio.

27-09-22

Sección:

Pelicia.

Página:

13

QLA PRENSA

IVIVEN DE MILAGRO!

Sufren aparatoso accidente por el exceso de velocidad

KARLA RIVAS

Chocan contra poste y el frente del coche termina destrozado

as copas de más y el exceso de velocidad habrían sido las causas para que una pareja sufriera un accidente vehicular tras perder el control y chocar contra un poste en calles de la colonia San Bartolo Cahualtongo en la Alcaldía Azcapotzalco.

A consecuencia del fuerte impacto, los jóvenes salieron proyectados en diferentes direcciones por lo que resultaron lesionados. Ambos recibieron los primeros auxilios de manos de socorristas. De hecho, el poste de metal terminó doblado y el frente de la pequeña unidad destrozada, sin embargo, pese a lo aparatoso del accidente la

Pese a lo aparatoso del percance la pareja solo resultó con lesiones menores; habría ido en aparente estado etílico cerca de la una de la madrugada de este lunes

pareja solo resultó con heridas menores, por lo que no fue necesario trasladarla a un hospital.

Los primeros reportes dieron a conocer que la pareja circulaba a bordo de su vehículo Chevrolet Spark color rojo con vivos blancos, en aparente estado etilico cerca de la una de la madrugada de este lunes.

Mientras transitaban a alta velocidad sobre el Eje 3 Norte Calzada San Isidro, el chofer perdió el control del volante tras salir de la curva por lo que impactó fuertemente contra un poste justo a la altura del

Sección:

Policia

Página:

QLA PRENSA

FATALIDAD EN LA CUAUHTÉMOC

Arrollado en Circuito Interior

KARLA RIVAS

Una persona perdió la vida al ser embestida por automovilista que no pudo detener su marcha; por las severas lesiones y fracturas que sufrió tuvo una muerte casi instantánea

n joven fue privado de la vida al ser arrollado por el conductor de un auto compacto de una empresa de supermercados en las inmediaciones de la colonia Cuauhtémoc en la alcaldía Cuauhtémoc.

El cuerpo del ahora occiso de entre 25 y 30 años de edad quedó tendido sobre la cinta asfáltica y debido a las heridas y fracturas que sufrió tuvo una muerte casi instantánea.

El responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público donde tras rendir su declaración en torno a los hechos se determinará su situación jurídica.

Fue durante la madrugada de este lunes aproximadamente a la 01:30 de la mañana, un joven de alrededor 25 y 30 años de edad, trato de cruzar a pie el Circuito Interior Melchor Ocampo a la altura de Río Duero en el perímetro de Chapultepec.

De pronto mientras caminaba sobre los carriles centrales con dirección a La Raza, el chófer de un auto no pudo verlo por lo que lo atropelló haciéndolo volar por los aires hasta que cayó brutalmente su cuerpo contra el pavimento.

Tras el accidente el cuerpo del hombre inconsciente quedó tendido mientras un charco de sangre se formaba debajo de, el asustado conductor detuvo su andar y pidió apoyo al 911 y llamó a su seguro.

Hasta el punto se movilizaron policías capitalinos y socorristas para brindar los primeros auxilios a la víctima, pero nada pudieron hacer pues los golpes que sufrió durante el accidente terminaron con su vida casi al instante.

La zona fue resguardada mientras peritos de la fiscalía realizaba las diligencias para luego llevar el cadáver al anfiteatro correspondiente donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.

En las próximas horas el Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México determinará la situación jurídica del imputado, luego de que declare en torno a los hechos.

 Fecha:
 77 09 7027

 Sección: Commodol Página:
 24





CONTROLADO

INCENDIO EN INSURGENTES 300

El otrora edificio de condominios de lujo de los años 50 del siglo pasado, en decadencia desde hace más de tres décadas, sufría un incendio anoche, al cierre de esta edición. Al lugar llegaron bomberos y personal de los servicios de emergencia y protección civil, quienes reportaron que estaba totalmente controlado.

De la Redacción

Foto: Especial

_	-	-	ь	-	

Sección: Capitas

Página:



CENDIDA CAUSA INCENDIO



▲ Una vela encendida en un departamento del piso 11 del condominio Insurgentes, conocido como edificio Canadá, ubicado en Insurgentes Sur 300, colonia Hipódromo, en la alcaldía

Cuauhtémoc, provocó un incendio y la movilización de los equipos de emergencia para controlarlo, sin reportarse lesionados. Desde el sismo de 1985 el inmueble está semiocupado. Foto Pablo Ramos